
Verband für Wohneigentum 
 
Siedlergemeinschaft Dortmund – Lanstrop 
 
Protokoll der Vorstandssitzung am 18.05.2006 im Haus Wulle 
 
Sitzungsbeginn: 19.05 Uhr 
 
Anwesend: Herr Schwering, H. Naders, H.Schulte, H.Sennholz, H.Gaul, H. Guder, H.Preuß 
                   und Schriftführerin Fr. Preuß 
 
Herr Hüppe teilte kurzfristig mit, dass er die Versammlungsleitung auf H. Naders überträgt. 
 
Nicht anwesend: H. Wulff, H. Hüppe, Fr.Hüppe,H. Madlewski, H.Lanvermann,H.Jurk, 
Fr.Jurk,  
 
TOP 1 
 
Derzeit ist die Mitgliederzahl stagnierend bei ca. 274 Mitgliedern. 
Es wird angeregt, ein Merkblatt für neue Interessenten zu erstellen und alle Mitglieder des 
Vorstandes als Ansprechpartner mitzuteilen. Mitgliederwerbung könnte z.B. am Fest für den 
Wasserturm erfolgen. 
 
TOP 2 
 
In der Bezirksvertretung  wurde ein Vorschlag der EDG eingereicht, ca. 7 Standorte der 
Papier- und Recycling Container wegen der sinkenden Erträge einzustellen. Es wurde 
angeregt darüber diskutiert, dass die Papiercontainer trotz der blauen Tonne z.B. auf der 
Horstmarer Str. und Gürtlerstr. weiterhin durch die Nutzung durch gewerbliche Betriebe 
schon nach dem Leerungstag  voll sind. Es sollte vom Siedlerbund eine Gegenmitteilung an 
die Bezirksvertretung bzw. EDG erfolgen. 
 
Im letzten Siedlerbundheft ( Vierteljahresausgabe) wurde der neue Name Verband für 
Wohneigentum nochmals ausführlich erläutert. Mit dem Begriff Siedlerbund  werden alt 
hergebrachte Begriffe wie Siedler und  Aussiedler in Verbindung gebracht. Möglicherweise 
wird durch den moderneren Namen der jüngere Eigentümer eher angesprochen. 
 
Herr Krüger, unser bisheriger  „Dorfpolizist „ ist in den Ruhestand getreten. Der Nachfolger 
H.Statzik  ist weiterhin der AWO Begegnungsstätte zu finden; jedoch zu geänderten 
Öffnungszeiten, da er auch für weitere Bezirke als Ansprechpartner bestellt wurde. 
 
Aufgrund des Verkehrsunfalls in Grevel (ohne Personenschaden) wurde von der Bevölkerung 
dort ein Antrag gestellt, eine Ampel u.a. für Kinder zu errichten und das Tempo auf 30 Km 
/Std. festzusetzen. 
Gegen den Vorschlag sollte in der Bezirksvertreterversammlung darauf hingewiesen werden, 
dass es sich bei der Straße um eine ortsverbindende Straße handelt, die mit Tempo 50 km/Std. 
durchaus befahrbar sein sollte. 
 
 
 
 



TOP 3 
 
Die Fahrradtour am 10.06.06 Samstag findet ab 10.00 Uhr statt. Die Tour ist ca. 30 km lang. 
Treffpunkt ist die Kleingartenanlage „ Auf der Lauke“. 
Es wird zur Mittagszeit eine Pause an einem geheimen Ort eingelegt,wo eine Suppe oder 
Kleinigkeit auf Kosten des Siedlerbundes angeboten wird. Ggf. kann auch ein Eis für 
Erfrischung sorgen.Die Tour endet diesmal nicht mit einem Abschlussgrillen, da an diesem 
Tage bereits WM Spiele stattfinden. 
 
Die nächste Sitzung findet aufgrund der Ferien erst am 10.08.2006 statt. 
 
Sitzungsende: 20.10 Uhr 
  
gez.Sabine Preuß(Protokollführerin) 


